
ПРОТОКОЛ
заседания общественной комиссии по обеспечению реализации регионального 

проекта «Формирование комфортной городской среды на территории 
Свердловской области» на территории Верхнесалдинского городского округа

(далее -  Комиссия)

г. Верхняя Салда
08 апреля 2024 года № 05/24

Председательствовал:

Глава Верхнесалдинского городского округа А.В. Маслов

На заседании Комиссии присутствовали: А.Б. Душин, Н.В. Козлова, Л.Ю. Софронова, Л.Г.
Баженова, Ю.Г. Печерская, В.А. Бельков, С.В. Новопашин, О.В. Котельникова, О.А. 
Шапкина, Н А . Шмигельская, М А . Юшина, С.В. Полковенкова, Н.В. Иванов.

Всего присутствовало 14 (четырнадцать) членов Комиссии, что составило
60,9 процентов от общего количества членов Комиссии. Кворум имеется, заседание 
правомочно.

Повестка дня:

1. Итоги общественного обсуждения проекта муниципальной программы 
«Формирование современной городской среды в Верхнесалдинском городском округе в 
2018-2027 годах» в период с 07 марта 2024 года по 07 апреля 2024 года включительно.

2. Ход голосования за общественные территории, подлежащие благоустройству в 
первоочередном порядке в 2025 году, на единой федеральной платформе обратной связи.

Ход заседания:

1. По первому вопросу начальник отдела по ЖКХ администрации Н.В. Козлова 
доложила: администрацией Верхнесалдинского городского округа подготовлен проект 
муниципальной программы «Формирование современной городской среды в 
Верхнесалдинском городском округе в 2018-2027 годах», с изменениями, связанными с 
продлением срока действия данной муниципальной программы до 2030 года в соответствии 
с требованиями письма Министерства энергетики и ЖКХ Свердловской области от 
27.02.2024 № 11-06-08/1742 «О продлении срока реализации муниципальной программы» 
(прилагается). В период с 07 марта 2024 года по 07 апреля 2024 года включительно на сайте 
Верхнесалдинского городского округа проведено общественное обсуждение указанного 
проекта муниципальной программы. По состоянию на 08.00 08.04.2024 предложений и 
замечаний по данному проекту в администрацию Верхнесалдинского городского округа не 
поступило.



Решение комиссии: поручить администрации Верхнесалдинского городского округа 
внести изменения в муниципальную программу «Формирование современной городской 
среды в Верхнесалдинском городском округе в 2018-2027 годах», связанные с продлением 
срока действия данной муниципальной программы до 2030 года согласно проекта, 
прошедшего общественное обсуждение в период с 07 марта 2024 года по 07 апреля 2024 
года включительно - принято единогласно.

2. По второму вопросу начальник отдела по ЖКХ администрации 
Верхнесалдинского городского округа Н.В. Козлова доложила: с 15 марта 2024 года по 30 
апреля 2024 года проводится онлайн голосование за общественные территории, подлежащие 
благоустройству в первоочередном порядке в 2025 году, на единой федеральной платформе 
обратной связи. По Верхнесалдинскому городскому округу в голосовании участвуют 2 
общественные территории:

• Территория, прилегающая к Верхнесалдинскому авиаметаллургическому 
техникуму и к новому участку дороги по улице Энгельса (третья очередь второго этапа);

• Сквер напротив парка Гагарина, между улицами Парковой, Энгельса, Ленина с 
площадкой для отдыха детей.

В соцсетях и СМИ, на официальном сайте городского округа осуществляются 
публикации о голосовании.

Сформирован волонтерский состав, волонтеры прошли обучение. Подготовлены 
бейджи для волонтеров, а также флаеры с куар-кодом для раздачи гражданам. Выход 
волонтеров осуществляется по графику, уже отработаны образовательные учреждения, 
учреждения культуры, здравоохранения, социального обеспечения, правопорядка, сферы 
ЖКХ. Начата работа волонтеров на градообразующем предприятии ПАО «Корпорация 
ВСМПО-АВИСМА».

По состоянию на 08.10 08.04.2024 участие в голосовании приняли 6454 человека. 
Плановый показатель (8821 участников) выполнен на 73%. Целевой показатель (10770 
участников) выполнен на 60% .

Решение комиссии: активизировать работу по онлайн голосованию -  поручить 
администрации Верхнесалдинского городского округа проработать с руководством ПАО 
«Корпорация ВСМПО-АВИСМА» вопрос об обеспечении участия в голосовании 
максимально возможного числа работников предприятия через голосование на портале, 
продолжить информирование населения о голосовании через СМИ -  принято единогласно.

Приложение: на 32 л. в 1 экз.

Председатель комиссии

Протокол вела секретарь комиссии

А. В. Маслов

Л. Ю. Софронова


